


Infoblatt Sprache: Wie verbessere ich mein Deutsch?

➡ 1. Semesterbegleitender Deutschkurs

Ab der vierten Vorlesungswoche werden semesterbegleitende Deutschkurse auf verschiedenen Niveaus angeboten. Die Kurse finden **an zwei Tagen in der Woche** statt.

- 4 Unterrichtsstunden pro Woche
- Kosten: 90 € pro Semester
- **keine** A1- oder C1-Kurse
- begrenzte Anzahl an Plätzen
- **obligatorischer** Online-Einstufungstest bis zum **01.08.2019** (siehe unten) 
- Ein Wechsel der Kurse aufgrund von persönlichen Terminüberschneidungen sind **nicht** möglich!

Anmeldeschluss:

01. August 2019

→ [Anmeldeformular](#)

Weitere Informationen finden Sie [hier](#).

Bitte beachten Sie: Zur Anmeldung für den semesterbegleitenden Deutschkurs füllen Sie bitte das hier verlinkte Anmeldeformular aus und senden Sie uns einen Scan des unterzeichneten Formulars per Mail (incoming-assist@uni-bonn.de). Die Anmeldung ist **verbindlich**! Die Plätze sind begrenzt und werden nach dem First come - first served Prinzip nach Posteingang vergeben. Anmeldungen, die nach der Frist ankommen, werden nicht entgegengenommen!

🔗 ONLINE-Einstufungstest für Deutsch

WICHTIG: Neben der Anmeldung bitten wir Sie, vom **15. Juli bis zum 01. August 2019** folgenden **Online-Einstufungstest für Deutsch** durchzuführen:
<http://www.sprachtest.de/einstufungstest-deutsch>

Speichern Sie das Ergebnis des Einstufungstests als **PDF-Datei** ab und **schicken Sie uns diese per E-Mail** (incoming-assist@uni-bonn.de) mit Angabe des in Ihrem Pass angegebenen Namens bis spätestens **01.08.2019** zu.

Bitte beachten Sie: Machen Sie den Test am Besten in der zweiten Julihälfte, damit die Ergebnisse möglichst genau Ihren Deutschkenntnissen bei Anreise entsprechen.

In Ihrem eigenen Interesse möchten wir Sie außerdem dringlich darum bitten, den **Test allein und ohne Hilfsmittel** durchzuführen, denn Sie haben nichts davon, wenn Sie für einen Deutschkurs eingeteilt werden, der **nicht** Ihrem tatsächlichen Sprachniveau entspricht.

Bei einer deutlichen Abweichung des tatsächlichen Sprachstandes bei Anreise von den durch den Einstufungstest ermittelten Ergebnissen ist ein Kurswechsel **NICHT** möglich, und auch die Teilnahmekosten werden **NICHT** zurückerstattet. Also geben Sie Ihr Bestes und bleiben Sie ehrlich 😊!

⇒ 2. Study Buddy, Sprachtandem etc. (privat organisieren!)

Im Rahmen des **Study Buddy-Programms** bekommen Sie einen deutschen Buddy, der Sie beim Einleben in Bonn unterstützt, mit dem Sie Deutsch sprechen & Gemeinsames unternehmen können.

Weitere Informationen:

⇒ [Study-Buddy-Programm](#)

⇒ [Sprachtandem AStA](#)

Der Allgemeine Studierendenausschuss (AStA) der Universität Bonn bietet eine Tandem-Datenbank, in der Sie einen **Sprachtandempartner** finden können.

Informationen zu weiteren Möglichkeiten, Deutsch zu lernen finden Sie [hier](#).

Info sheet Language: How can I improve my German?

➡ 1. German course during the semester

The International Office offers German language courses on different levels that will begin in the fourth week after lectures start. These courses will take place on **two days during the week**.

- 4 lessons per week
- fee: 90 € per semester
- there are **no** A1- and C1-courses available
- limited number of places
- **obligatory** Online-placement test until **August 1st** (for details see below)
- It is **not** possible to change courses due to collision with other personal appointments!



Application Deadline:

August 1st, 2019

[→Application Form](#)

Click [here](#) for more information.

Please note: To apply for the German course during the semester please fill in the application form which you can find in the link above. Print, sign and send a scan of it by email to incoming-assist@uni-bonn.de.

The application is **binding**! Places are limited and are, therefore, allocated on a first come - first served-basis according to the date of receipt of your application! Application forms arriving after the deadline will not be accepted!

👉 ONLINE Placement Test German

IMPORTANT: We ask all those of you who apply for the German courses to take the following online placement test **between July 15th and August 1st 2019**: <http://www.sprachtest.de/einstufungstest-deutsch>

Save the **results of your placement test as a pdf-file** and **send it to us via e-mail no later than August 1st 2019**, stating in it your name as presented in your passport, to incoming-assist@uni-bonn.de.

Please note: It would be best if you took the test in the second half of January. This is to ensure that the results reflect your German proficiency upon your arrival in Germany.

In your own interest, we strongly advise you to **take the test on your own and not to use any dictionaries or grammar books**. You will **not** profit from being placed in a German course that does **not** correspond to your actual level of German.

If the test results differ significantly from your actual level of German at arrival, you will **NEITHER** have the chance to change the course **NOR** will you be reimbursed. So give your best and remain honest 😊!

⇒ 2. Study Buddy Programme, Language Exchange etc.

Participating in the Study Buddy Programme, you will get a German buddy, who supports you and with whom you can improve your German skills.

More Information:

→ [Study Buddy Programme](#)

→ [Language Exchange AStA](#)

The students' union executive committee of Bonn University **AStA** (Allgemeiner Studierendenausschuss) offers a **language exchange data base**, where you can find a language partner.

Information on further possibilities to learn German can be found [here](#).